

“LA GENTE EN LA CDMX TAMBIÉN VOTÓ POR UNA PLURALIDAD”

Confía en lograr consenso con el **bloque oficialista para una agenda mínima común**

OMAR DÍAZ

Andrés Atayde, quien será coordinador de los diputados locales del PAN en el Congreso de la Ciudad de México a partir del 1 de septiembre, dice que serán una oposición responsable que siempre lleve propuestas a la mesa, “es decir, a cada no, siempre decir un ‘como sí se puede’”.

En entrevista con EL UNIVERSAL, ofrece respeto, diálogo sincero y confía en alcanzar acuerdos con el bloque oficialista para impulsar una agenda mínima común.

Celebra lo dicho por el próximo secretario de Gobierno, César Cravioto, de que las campañas electorales quedaron atrás, lo que permitiría avanzar por el bien de los capitalinos.

“Yo confío en que sí [se podrá avanzar y lograr acuerdos], al final de cuentas hoy más que nunca en México, pero particularmente en la Ciudad, la gente votó, sí por una jefa de Gobierno electa, sí por una alianza oficial integrada por Morena, PT y el Verde, pero también votó por una pluralidad, no solamente en distintos espacios de representación, sino particularmente en el Congreso de la Ciudad de México.

“De hecho, de todas las votaciones del pasado 2 de junio en donde más se votó por pluralidad fue la integración en la representación en el Legislativo de la Ciudad, así que yo deseo y aspiro a que haya, no solamente diálogo, sino, reitero, el poder construir una agenda mínima común, por lo más importante: los que vivimos en la Ciudad”.

Andrés Atayde percibe un grupo parlamentario muy unido, compacto, alegre y fortalecido por los diputados reelectos, por lo que descarta fugas, tal como ocurrió en la Legislatura que está por terminar.

Menciona que el principal reto que tendrán todas las fuerzas políticas representadas en el Congreso capitalino es el de construir, “y eso significa crear o propiciar un ambiente de diálogo entre todas y entre todos, porque así, solamente así, a partir de las coincidencias, vamos a poder construir un consenso en la próxima Junta de Coordinación Política (Jucopo) y que trate de tener una agenda mínima común, pues teniendo una agenda mínima común, eso permitiría entonces impulsar sin distinciones de partidos un trabajo intenso y efectivo en las comisiones”.

Detalla que algunos de los pendientes que deberá resolver la Tercera Legislatura son: el nombramiento de la persona titular del Instituto de Planeación, el Plan General de Desarrollo (PGD) y el Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT), “que por cierto celebramos el nombramiento de don Alejandro Encinas, entiendo que él va a estar al frente de este pendiente tan importante para la Ciudad”.

Agrega que también deberán abordar el nombramiento del titular de la fiscalía capitalina, las nuevas secretarías que la jefa de Gobierno electa propone, entrarle al tema de la división de las alcaldías, y “particularmente desde el PAN no soltaremos el tema del agua, el de movilidad, seguridad, por supuesto, política social, que incluye el sistema de cuidados”.

Andrés Atayde confía en que se pueda avanzar en esta agenda mínima común para que el próximo Congreso capitalino sea muy productivo y beneficie a los ciudadanos.

El próximo coordinador panista indica que están en pláticas con el PRI y PRD para continuar con una alianza legislativa, aunque también deja en claro que estarán abiertos a dialogar con Movimiento Ciudadano, PVEM, PT y Morena para “poder construir esta agenda mínima común”.

“Vamos a hacer un grupo parlamentario de causas y de temas. El 1.5 millones de personas que el pasado 2 de junio votaron por el PAN, pero también los que no votaron por el PAN, encontrarán en las y en los diputados del PAN de la Ciudad de México un grupo parlamentario unido, compacto, sincero y de causas”, concluye. ●

“
Encontrarán en los diputados del PAN un grupo parlamentario unido, compacto, sincero y de causas”

“



Aspiro a que haya, no solamente diálogo, sino, reitero, el poder construir una agenda mínima común”

ENTREVISTA ANDRES ATAYDE

Próximo coordinador del PAN en el Congreso capitalino

